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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in einem Medienbericht am 15. Januar wird dem Leiter des Amtes für Stadtentwicklung und 

Stadtplanung die Aussage zugeschrieben, in Erfurt würde künftig weniger Geschosswohnungsbau 

benötigt. 

 

Ich bitte in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche konkreten Planungen für die Entwicklung des Geschosswohnungsbaus in Erfurt 

liegen dieser Aussage zugrunde und wie wirken diese sich auf die Stadtentwicklung 

(insbesondere auf das Gebiet der Innenstadt) aus? 

2. Wirkt sich dies auch auf bereits in der Planung befindliche Vorhaben des 

Geschosswohnungsbaus aus? 

3. Welche Auswirkungen entfaltet diese Motivation der Stadtverwaltung, wenn künftig 

Investoren neue Projekte für Geschosswohnungsbau im Stadtgebiet planen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

18.01.2021, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Mühlmann 

    

Titel der Drucksache: 

Geschosswohnungsbau im Stadtgebiet 

 

Drucksache 0075/21 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

